
令和 4 年１２月１５日定例教授会議事抄録 
 

出 席 者    
髙橋所長    
青山、秋葉、板倉、大木、小寺、佐藤、菅、園田、髙見澤、塚本、中島、名和、馬

場、古井、桝屋、松田、森本の各教授   
上原、額定其労、小川、藏本、田中、柳、渡邊、GERTEIS の各准教授  

海外渡航者  
黒田教授、佐橋准教授 

休職者等  

安冨教授 
 

議 事  １１月１７日開催の定例教授会の議事抄録を承認した。  
  

通知事項 
 １．教員等の公募について なし           
 ２．各種研究助成等の募集について なし 

 
報告事項 

 ３．所長報告 
   髙橋所長より報告があった。 

１）予算委員会（１１月２２日）            【資料 P４～２１】 

２）科所長会議（１１月２２日）           【資料Ｐ２２～６５】 
３）評価委員会（１２月６日）               【資料Ｐ６６】 

４）拡大入試監理委員会（１２月６日）        【資料Ｐ６７～７０】 
５）未来社会協創推進本部（１２月６日）          【資料 P７１】 

６）科所長会議（１２月６日）           【資料Ｐ７２～１０６】 
７）教員の海外渡航（報告） なし 
８）委員、非常勤講師等の応嘱について          【資料Ｐ１０７】 

９）寄附金の受け入れについて なし 
10）訪問研究員の受入期間変更について なし 

11）その他                      
   ・来年度の学環流動教員ポストについて 
   ・令和４年度リサーチ・アドミニストレーター（URA）認定審査結果について 

   ・年末年始の行事予定について 
   ・２０２３年度フランス社会科学高等研究院（EHESS）派遣教員について 



 
４．各委員会報告    

１）インフラ委員会 
塚本委員長より、１１月２９日開催の本郷地区キャンパス将来構想ＷＧ及び空調
機工事予定について報告があった。続いて菅委員長代理（ヘルプデスクメンバ

ー）より、インシデント発生時の連絡体制及び情報機器紛失についての注意喚
起、並びにイベント時の大量メール送信システムの検討状況について報告があっ

た。 
２）財務委員会【資料Ｐ１０８～１０９】 

古井委員長より、令和４年度予算執行状況表について説明があり、計画的な執行

要請があった。また、令和５年度の予算案作成スケジュール及びヒアリング実施
予定について説明があった。 

  ３）情報・広報委員会 
  特になし 

４）研究企画委員会【資料Ｐ１１０～１１４】 
小寺委員長より、令和５年度研究計画の作成依頼、２０２３年度以降刊行予定者
の説明、及び共同研究室の私物管理について協力要請があった。 

５）図書委員会【資料Ｐ１１５～１２０】 
森本委員長より、１１月１８日開催の図書行政商議会の報告として学術誌「転換

契約」の試行、１１月２１日開催のアジア研究図書館分館分室ワーキンググルー
プ、１１月２５日開催のアジア研究図書館運営委員会、令和４年度人文社会系製
本雑誌の総合図書館自動書庫への移管、２０２２年度図書資産実査、令和５年度

大型コレクションの推薦、国立情報学研究所目録所在サービス（NACSIS-CAT／
ILL）の停止、貴重書庫空調設備保守点検、及び令和５年度アジア研究図書館移

管対象資料について報告があった。 
６）東洋学研究情報センター委員会 

特になし 
７）ＧＡＳ委員会 

園田委員長より、南洋理工大学との交流計画について報告があった。 

８）ＥＡＡ委員会 
特になし 

９）情報セキュリティ委員会 
特になし 

10）評価委員会【資料 P１２１～１２２】 

佐藤委員長より、研究評価および「研究評価に関するサンフランシスコ宣言」に
関する意見照会について報告があった。 



11）環境安全管理室 
特になし 

  12）アジア研究叢書刊行委員会 
特になし 

13）その他【資料Ｐ１２３～１３５】 

佐藤英文ジャーナル編集長より、英文ジャーナルの現況と課題について報告があ
った。 

 
５．その他【資料Ｐ７３】 

１）令和５年度（特定）短時間勤務有期雇用教職員の雇用手続きについて 

【資料 P１３６】 
服部事務長より説明があり、期限までに手続きをするよう依頼があった。 

２）４研究所合同シンポジウムについて【資料 P１３７～１３９】 
  髙橋所長より、１月１７日開催予定のシンポジウムについて報告があった。 

３）その他 
・佐藤副所長（研究倫理担当）より、三所合同研究倫理研修の実施報告があっ

た。 

・服部事務長より、年次有給休暇の年５日取得について、取得対象者全員が取得
予定となった旨の報告があった。 

・服部事務長より、土日祝日の入試業務の振替について依頼があった。 
・森本教授（国際交流協定幹事教員）より、所長のナポリ東洋大学訪問について

報告があった。 

 
審議事項 

 ６．教員の海外渡航について【資料 P１４０～１５６】 
髙橋所長及び出張申請者より説明があり承認された。 

７．訪問研究員の受け入れについて【資料１５７】 
受け入れ教員より説明があり承認された。 

８．その他 

特になし 


